

BOLETÍN DE PRENSA No. 423 ->>

- Rector de la UAA devela fotografía de José Jorge Saavedra González, primer decano del Centro de Ciencias Empresariales.

La creación del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue una muestra del compromiso de la Institución por la ampliación de la educación y la investigación, por lo que su encomienda deberá continuar desde cada una de las administraciones de sus centros académicos, uno de ellos el Centro de Ciencias Empresariales (CCE); señaló el rector Francisco Javier Avelar González en emotiva ceremonia durante la cual develó la fotografía del ex decano del CCE, José Jorge Saavedra González.

Avelar González manifestó que la participación del primer decano de dicho Centro fue muy importante, ya que contribuyó desde la planeación hasta la apertura de las carreras que actualmente se ofertan, un proyecto con un futuro prometedor ante las necesidades y oportunidades económicas de la región.

Por su parte el actual decano del CCE, Salvador de la Cruz Torres, recalcó que desde el año 2012 el nuevo Centro arrancó labores con las carreras de Agronegocios y Comercio Electrónico; un años más tarde se incorporaron los programas de Logística Empresarial así como Administración y Gestión Fiscal de PYMES; estas cuatro opciones educativas estuvieron bajo la dirección del ahora ex decano Saavedra González, quien junto con su equipo de trabajo lograron obtener indicadores sobresalientes por su gestión eficiente.

En su momento el ex decano, José Jorge Saavedra González, agradeció la oportunidad que la UAA le brindó para poder contribuir al desdoblamiento de la Máxima Casa de Estudios en la entidad, enfatizó que la confianza y apoyo de las autoridades de la Universidad hicieron posible que la comunidad del Centro se enfocara en el logro de objetivos en beneficio de los estudiantes, a quienes desde su fundación se les ofrece una educación de vanguardia.

